

Artikel vom 03.04.2022

CSU feiert

Schlachtschüssel findet reißenden Absatz



Der CSU-Ortsverband Krummennaab-Thumsenreuth hatte am Wochenende die Bürger zum traditionellen Schlachtschüssel eingeladen. Bei den Planungen im Vorfeld machte sich das Organisationsteam um Vorsitzenden Reinhard Naber viele Gedanken, da dies die erste Vereinsveranstaltung im Ort seit Ausbruch von Corona von vor zwei Jahren ist. Daher entschloss man sich auf Nummer sicher zu gehen und führte zum Schutz Aller die Veranstaltung mit der 2G-Regel durch. Die Sorge, ob und wieviel Bürger das Angebot wahrnehmen werden, verflogen kurz nach Beginn. Schnell waren am Abend alle Sitzplätze im Sportheim belegt und schon nach zwei Stunden kam aus der Küche die Meldung „Ausverkauft“. Über 70 Portionen des leckeren Gerichts wurden über die Theke gereicht. Auch eine Abordnung aus dem Nachbarortsverband aus Erbendorf reiste an und Bürgermeister Hans Reger konnte mit den Thumsenreuther Schützen und den Siedlern in Krummennaab begrüßt werden. Auch Vertreter der Chorgemeinschaft Krummennaab-Thumsenreuth, Kleintierzuchtverein B800, TSV Krummennaab, Seniorenclub und beider Ortsfeuerwehren sind gekommen. Seniorenbeauftragte Anneliese Krenkel und Bürgermeisterin Marion Höcht ließen sich die Köstlichkeit auch nicht entgehen. Der CSU-Ortsverband Krummennaab-Thumsenreuth bedankt sich bei all seinen Gästen für ihr zahlreiches Kommen und der vorbildlichen Einhaltung der auferlegten Hygieneregeln.